
S  ur les sujets suivants  :
- Point sur la situation sanitaire et sur la réouverture des services
- Questions d'actualité R.H
- Calendrier prévisionnel des CTL et CHSCT 

Etat des effectifs au 12 juin ; 
1155 agents présents dans le Val-de-Marne (71,1%)

→ 929 en présentiel (57,2%)
→ 227 en télétravail (14%)
→ Ile de France : 73 %
→ 34 personnes sont atteintes du Covid

Une distribution de masque est en cours. 10 masques par agent (+ de 16000 en tout).
Dans les postes et services, les plans de distanciation sont élaborés et validés avec les chefs de 
services. Ils sont ensuite communiqués au service logistique pour que le nécessaire soit fait. Si les 
règles de distanciations ne sont pas possibles il y aura pose de plexiglas.
Il y a eu du retard dans la livraison de plexiglas, une livraison est prévue cette semaine,
La direction précise : Tant que la distanciation n'est pas possible le télétravail est maintenu.

Selon la directrice, même sans consigne de la DG on va vers une réouverture globale.
Pour le SIP il y aura une progressivité sur 2 semaines. Cette semaine on reconduit ce qui se fait déjà
(2 jours/semaine) avec vigile. Les semaines suivantes proposition de réouverture d'un accueil 
généraliste de 3 jours (lundi, mercredi et vendredi). Les autres jours seront dévolus à l'accueil sur 
rdv (téléphonique et physique).
Ses arguments :

→ Durant le confinement l'accueil sur rdv à très bien fonctionné
→ Il est plus intéressant économiquement de faire venir les vigiles pour la journée

La direction souhaite pérenniser ce type d’accueil jusqu'en septembre.

Division des RH  Sur les mouvements
- Agents C : 49 départs / 9 arrivées / 73 stagiaires
Sur les mouvements des stagiaires C il y a eu des problèmes avec ALOA. Les RH ont dû traiter 
manuellement les demandes.
-  Agents B : 45 départs / 30 arrivées / 44 stagiaires
La RH est dans l’attente du mouvement des B qui doit être revu au niveau national. Il sortira le 22 
juin.
-  Agents A : 24 départs / 15 arrivées / 8 stagiaires qui sont arrivés le 8 juin.
Il y a eu un mouvement rectificatif qui se solde par un cadre A en moins dans le département.
→ La formation des titulaires des EFS reprendront en septembre.

Calendrier prévisionnel     des instances  :  
→ CHSCT : 29 juin, demandé par les Douanes par rapport aux locaux d'Orly. S'y ajoutera le sujet 
concernant le budget du CHSCT car il y a de l'argent disponible qu'il faudra dépenser.
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→ CTL (prévisionnel) : 30 juin. Le sujet portera sur le NRP sous réserve du CTR de juin.
→ CHSCT : 7 juillet, portera principalement sur les NRP
Ces instances se dérouleront à distance en audioconférence.

Concernant l'OPH d'Ivry     :   Nombre d'agents concernés et modalité du détachement  
La RH déclare ne pas avoir de visibilité, en attente des résultats du mouvement B

- Concernant les congés bonifiés d'hiver
La note a été publiée ce jour. Délai restreint pour faire sa demande car doit être remis à la centrale le
30 juin.
Concernant les agents qui devaient partir la semaine prochaine ils ne le pourront plus (un mail leur a
été envoyé hier) sauf si motifs familiaux impériaux. Ils auront 3 jours pour faire valoir leurs motifs.
Pour ceux qui partiront quand même une quatorzaine leur sera sûrement imposée, à l'aller comme 
au retour.

- Concernant les titularisations des C
A ce jour la RH n'a aucune date de titularisation. Un arbitrage est en cours en centrale pour savoir si
les ASA dû au confinement seront ou pas comptabilisés dans la période de stage.

- Concernant les   masques et bidons de gel validé au CHSCT  
 La commande a bien eu lieu, ils seront livrés fin juin. Les masques et bidons de gel seront stockés.

-   Quand est'il   de la demande de la CGT pour que soit envoyé aux agents les postes vacants   
dans le cadre des mutations locales     ?  
Refus de la RH au motif qu’elle ne peut fournir ce genre de document. Je cite « pas d’idée précise, 
cela bouge tout le temps. »

-   Quand les   personnes vulnérables   reprendront-elle     ?  
La direction affirme : Pour le moment elles ne reprendront pas le travail. Certain.e on reprit 
quelques jours par semaine mais à leur demande. Elles ont dû passer par le médecin de prévention.

- La prime COVID
Mme Morin : Ne peuvent pas nous faire un retour sur la prime car après avoir fait remonter les 
informations/demandes (issus des chefs de services) à la centrale ils n'ont plus la main.
Les OS ont critiqué  l'opacité d'obtention de cette prime et de ce que cela pourrait engendrer comme
ressentiment dans les services. Mme Morin a répondu que l'on est un des rares ministères à avoir 
instituer cette prime.

- Quand est ce que les agents seront informés sur le nombre de jour qui leur seront retirés     ?  
Réponse : Elle ne le sait pas car c'est une opération longue. Une cellule a été mise en place pour 
traiterle sujet. Actuellement aux RH cette cellule établit une liste d’après laquelle sont calculés les 
jours à retirer. Cette liste sera donnée aux chefs de service qui devra  informer l'agent. Après 
validation cela remontera aux RH.
Les chefs de service commenceront à recevoir la liste d'ici la fin de semaine.

- Ou en est le NRP     ?  
Les opérations ont été suspendus durant le confinement et tant que les élections municipales ne 
seront pas terminées. Cela reprendra en juillet/août.


